

## Más de la mitad de las notificaciones judiciales que se realizan en euskadi ya son telemáticas, la mayoría en Bizkaia y en el ámbito civil

El Portavoz del Gobierno vasco y Consejero de Administración Pública y Justicia, Josu Erkoreka y el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, Juan Luis Ibarra, han presidido la reunión que se ha celebrado esta mañana en el Palacio de Justicia de Bilbao para analizar la situación en la que se encuentra el proceso de digitalización de la administración de justicia en Euskadi.

En el encuentro se han dado cita los equipos multidisciplinares de trabajo involucrados en el cambio hacia una comunicación plenamente digital en la administración de Justicia en Euskadi: representantes del departamento de Justicia del Gobierno vasco, la Sala de Gobierno del TSJPV, la Secretaria de Gobierno del TSJPV y secretarías coordinadoras de Bizkaia, Gipuzkoa y Álava, dos vocales del CGPJ para Euskadi, representantes de los tres colegios de abogacía de Bizkaia, Gipuzkoa y Álava además del “*Consejo Vasco de la Abogacía*”, representantes de los tres colegios de procuradores y procuradoras de Bi

...